
Protokoll: Herr Dr. von der Bank sowie Frau Prof Dr. Reifenscheid-Ronnisch erläutern 
nochmals die Hintergründe für die Neufassung der Gebührenordnung. Im Wesentlichen gehe es 
um eine Anpassung an das digitale Zeitalter. Auswirkungen auf den städtischen Haushalt seien 
von der Anpassung jedoch nicht zu erwarten.  
Aus der Mitte des Ausschusses wird zudem die Bitte geäußert, bei zukünftigen 
Beschlussvorlagen zu Neuanpassungen aus Gründen der Transparenz und besseren 
Nachvollziehbarkeit den Vorlagen entsprechende Synopsen beizufügen.  
 
Als Anlage 1 zur Niederschrift ist noch ein Gerichtsurteil beigefügt, auf welches sich Herr Dr. 
von der Bank u.a. im Rahmen seiner Erläuterungen bezogen hat.  
 


